

Aktuelles

Internationale Grüne Woche Berlin digital findet vom 20. bis 21. Januar statt



Wie Ihnen bekannt ist, wurde nach der IGW auch die IGW Hybrid abgesagt und wie momentan überall auf die digitale Variante umgestellt. Die IGWdigital 2021 findet vom 20. bis 21. Januar statt.

> mehr ... ([https://forschung-fuer-die-](https://forschung-fuer-die-zukunft.de/Aktuelles/Internationale+Gr%C3%BCne+Woche+Berlin+digital+findet+vom+20.+bis+21.+Januar+statt-p-1226.html)

[zukunft.de/Aktuelles/Internationale+Gr%C3%BCne+Woche+Berlin+digital+findet+vom+20.+bis+21.+Januar+statt-p-1226.html](https://forschung-fuer-die-zukunft.de/Aktuelles/Internationale+Gr%C3%BCne+Woche+Berlin+digital+findet+vom+20.+bis+21.+Januar+statt-p-1226.html))

HANNOVER MESSE wird zum digitalen Spitzenevent



Angesichts der aktuellen Entwicklungen rund um Covid-19 hat die Deutsche Messe AG gemeinsam mit den Ausstellern der HANNOVER MESSE entschieden, die Weltleitmesse der Industrie im kommenden April rein digital auszurichten.

„In enger Abstimmung mit unserem wichtigsten Ausstellergremium haben wir entschieden, dass die Ausrichtung einer Präsenz-Messe unter den gegebenen Rahmenbedingungen nicht zu realisieren und auch nicht zu verantworten ist“,

> mehr ... (<https://forschung-fuer-die-zukunft.de/Aktuelles/HANNOVER+MESSE+wird+zum+digitalen+Spitzenevent.html>)

Labvolution 2021 verschoben

Die Planungen für die LABVOLUTION 2021 sind schon weit fortgeschritten, trotzdem geht die Messe für das smarte Labor auf Nummer sicher. Mit Blick auf die Corona-Pandemie verlegen die Veranstalter das Event von Anfang Mai auf September 2021. Der Grund: Die LABVOLUTION soll zwar hybride Elemente bekommen, das Ziel aber ist, nach der Hochphase der Pandemie die erste echte Präsenzveranstaltung für die Laborbranche zu bieten.

> mehr ... (<https://forschung-fuer-die-zukunft.de/Aktuelles/Labvolution+2021+verschoben.html>)

ACHEMA auf 2022 verschoben

ACHEMA

Die ACHEMA 2021 wird auf den 4.-8. April 2022 verschoben. Diese Entscheidung fiel angesichts der anhaltenden Unsicherheit durch die Corona-Pandemie nach intensiver Diskussion mit der Community und im ACHEMA-Ausschuss. Vom 15.-16. Juni 2021 bietet ACHEMA Pulse mit Highlight-Sessions, hochkarätigen Diskussionen und Vorträgen und interaktiven Formaten der weltweiten ACHEMA-Community Gelegenheit, sich über

aktuellste Trends zu informieren und neue Kontakte zu knüpfen.

> mehr ... (<https://forschung-fuer-die-zukunft.de/Aktuelles/ACHEMA+auf+2022+verschoben.html>)

Aktuelles

ACHEMA auf 2022 verschoben

MEDICA und COMPAMED 2020 gehen als `virtual.MEDICA` und `virtual.COMPAMED` an den Start mit drei zentralen Bereichen

Hygiene- und Abstandskonzepte auf Messen in Deutschland

Sensor+Test Nürnberg abgesagt

IFAT München 2020 abgesagt

[› weitere...](#)

An einer Messe teilnehmen

Interessieren Sie sich für eine Teilnahme an einer der Messen, dann können Sie telefonisch oder per Mail mit uns Kontakt aufnehmen oder alternative auch über unser Online-Formular eine Anfrage schicken

[› Anmelden/Anfrage online stellen](#)

Messeprogramm

[› weitere...](#)